



DEPARTAMENTO DE MEDICINA DE REHABILITACIÓN CELEBRÓ SU 38º ANIVERSARIO DE CREACION

El Departamento de Medicina de Rehabilitación del Hospital Nacional Hipólito Unanue celebró su 38 aniversario de creación, destacando durante este tiempo como el mejor del Ministerio de Salud, después del Instituto Nacional de Rehabilitación.

Durante la celebración se desarrolló una conferencia sobre Comunicación Eficaz, en donde se rescató varios aspectos aplicables para mejorar la atención de los pacientes.



Asimismo, el Dr. Freddy Campaña Garay, Director Ejecutivo de Administración, hizo llegar el saludo y los parabienes del Director General, Dr. Gamero Alvarez Basauri, que tuvo que realizar gestiones en el Ministerio de Salud.

Finalmente, el Dr. Juan Guillen, médico asistente del Dpto. de Medicina de Rehabilitación hizo una breve reseña histórica desde la fundación en el año 1972 como Servicio y su posterior transformación a Departamento Médico, resaltando la labor especializada que realizan y ubicándose como uno de los mejores del MINSA, prestigio que se acrecentará con la ejecución del proyecto de la construcción de la nueva infraestructura del Departamento de Medicina de Rehabilitación.



El Agustino, 06 de Agosto del 2010

OFICINA DE COMUNICACIONES